

# Cazouls-lès-Béziers Médiathèque Georges-Frêche : l'inauguration

Midi Libre  
29/01/2012, 06 h 00



Ouverte depuis le 6 avril dernier au public, la médiathèque n'a été inaugurée qu'hier. (© D.R)

Les parrains étaient nombreux et de qualité pour se pencher sur le berceau de la médiathèque répondant au nom de Georges Frêche. Hier, Jean-Michel du Plaa, conseiller général du canton de Béziers-IV ; Philippe Vidal, maire et conseiller général du canton de Béziers-III, ainsi que les membres du conseil municipal, les présidents des associations, etc., étaient là. Tous venus pour cet équipement qui fait partie du réseau intercommunal des bibliothèques de La Domitienne. Elle rejoint celles déjà présentes dans le Piémont biterrois à savoir Capestang, Saint-Chinian, Bédarieux, Murviel-lès-Béziers...

Après dix-huit mois de travaux, l'ouverture au public a été officialisée le 6 avril dernier. Chaque jour, de nouveaux lecteurs sont attirés par une proposition alléchante de 15 000 documents en prêt avec 800 achetés depuis l'ouverture, complétés par 26 abonnements à des revues diverses. Mais aussi par les quatre postes offrant un accès à internet ainsi que des animations à destination de publics divers.

La vivacité et la gestion sont assurées par une équipe de trois personnes : Anne-Marie Cosi à plein-temps secondée par Martine et Audrey.

Déjà, les premières estimations sont encourageantes. À ce jour, six cents emprunteurs actifs fréquentent les lieux avec une hausse de deux cents adhérents en neuf mois d'exploitation.

Par ailleurs, cela fait dix ans que le Conseil général aide à la construction et à l'aménagement de bibliothèques partout dans le département. Pour la structure cazouline, le financement de l'opération est le suivant. Sur le montant total des travaux de construction qui s'élève à 785 455 € HT, la participation du Département est de 207 096 €, soit 26 % ; pour le montant total des aménagements mobiliers se chiffant 39 405 € HT, le Département a participé à hauteur de 13 120 €, soit 33 %. Pour l'informatisation, le Département a dépensé 3 420 €.